



KEJURKOT BULUTANGKIS WALIKOTA CUP 277 Pebulutangkis Siap Berebut Gelar

YOGYA (KR) - Sebanyak 277 pebulutangkis dari 20 klub yang ada di Pengkot PBSI Yogyakarta siap berebut gelar juara dalam Kejurkot Bulutangkis Walikota Cup 2022. Event yang dibuka Pj Walikota Yogya Sumadi SH MH itu tersaji di GOR Segoro Amarto, Demakan Baru, Tegalrejo, Yogya, mulai Kamis (15/12) hingga Minggu (18/12).

Pembukaan ditandai pemukulan shuttlecock oleh Sumadi sebanyak tiga kali. Juga ditandai dengan janji atlet dan jandi wasit. Selanjutnya dilangsungkan pula pertandingan ekshibisi antara Ketum Pengda PBSI DIY KPH Yudanegara PhD yang berpasangan dengan Muklis (Ketua panitia) menghadapi Har-

yadi (Ketua PBSI Yogya) berpasangan dengan Robby.

Muklis mengatakan, event ini diikuti sebanyak 277 atlet dari 20 klub anggota PBSI Yogyakarta. Ke-20 klub yang tampil yaitu PB Talenta, PB Wiratama Jaya, PB Exist, PB Prata-ma, PB Waroeng BA, PB Phoenix, Rajawali, Pandiga, Victory, PB Elang, PB Jogja Raya, PB Sportivo, Musagta, Tunas Mataram, Bintang Mataram, Surya Mataram, Pancing Kota Yogya, MDP dan PB Griya Bugar.

Haryadi mengatakan, tujuan diadakannya kejurkot bulutangkis antar-klub ini adalah untuk mencari bibit-bibit pemain yang andal agar nantinya tidak terputus pembinaan-

nya. "Event ini memper-tandingkan kelompok usia dini hingga kelompok ta-runa," ujar Haryadi.

"Anak-anak yang ikut event ini semangatnya luar biasa. Semangat mereka begitu tinggi. Saya lihat mereka pagi-pagi sudah berada di luar GOR. Disiplin dan semangat mereka

cukup tinggi untuk meng-ikuti kejuaraan bulutang-kis Walikota Cup. Kepada para atlet selamat meng-ikuti event ini, apalagi adik-adik semua sudah berlatih keras di klub ma-sing-masing, sebagai per-siapan mengikuti event ini," ujar KPH Yudanegara.

(Rar)-d



KR-Abrar

Pj Walikota Sumadi membuka Kejurkot Bulutangkis Walikota Cup dengan memukul shuttlecock.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005